
CHAMBRE DES COMMUNES

AFFAIRES DES ANCIENS COMBATTANTS

DEMANDE AU SUJET DE L'ÉTABLISSEMENT
PROCHAIN D'UN COMITÉ

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Herridge (Kootenay-Ouest): Mon-
sieWr. .l'Orateur, j'aimerais poser une ques-
tion au ministre des Affaires des anciens
còmbattants (M. Lapointe) et je m'excuse de

e. _avoir prévenu il y a quelques instants
seulement. Le Gouvernement a-t-il songé
à établir, au cours de la session, un comité
des affaires des anciens combattants qui étu-
dierait les :réentes observations fornulées
par la Légion canadienne et le Conseil na-
tional des anciens combattants?

l/hon. Hugues Lapointe .(ministre des
Affaires des anciens combattants): Monsieur
l'OrateuT, comme mon honorable ami le sait,
le Conseil fédéral de la Légion a eu des
entretiens avec le cabinet au début de cette
semaine. "Cet organisme a présenté son mé-
moire -annuel qui, devrais-je le signaler,
sedresse au cabinet et non pas à un comité
parlementaire. Cependant, Il n'a pas encore
été question d'établir un comité des affaires
dei anciens combattànts au cours de la pré-
sente session.

COMMISSION CANADIENNE DU BLÉ

DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS À PROPOS DE LA
NOMINATION D'UN CINQUIÈME MEMBRE

.. A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. R. Argue (Assiniboia): Monsieur
FOrateur, j'aimerais poser une question au
ministre du Commerce (M. Howe). Peut-il
dire si un cinquième membre de la Commis-
sig canadienne du blé sera vraisemblable-
ment nommé bientôt et si celui qui sera
désigné à ce poste jouira de la confiance des
cultivateurs syndiqués? (Exclamations)

Le très. hon. C. D. Howe (ministre du
Commerce)h Monsieur l'Orateur, si un cin-
quième membre est désigné, je serai très
heureux d'annoncer alors sa nomination à
la Chambre.

QUESTIONS OUVRIÈRES

MIsE À PIED D'EMPLOYÉS DU NATIONAL-CANADIEN
ET DU PACIFIQUE-cANADIEN

À l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Cen-
tre): Monsieur l'Orateur, puis-je poser une
question au ministre des Transports (M. Che-
vrier)? Le Gouvernement est-il au courant
des mises à pied d'employés du National-
Canadien et du Pacifique-Canadien qui ont
lieu à divers endroits du pays? Prendra-t-on

LL'hon. M. MarUn.]

des mesures en vue d'y mettre fin et de per-
mettre à ceux qui ont actuellement perdu leur
emploi d'être rétablis dans leurs fonctions?

L'hon. Lionel Chevrier (ministre des Trans-
ports): Monsieur l'Orateur, les administrateurs
des chemins de fer Nationaux du Canada ont
annoncé, je crois, il y a quekque temps, que
l'on mettrait à pied des employés de la section
des wagons et de celle dés réparations de
locomotives. Je crois aussi que le Pacifique-
Canadien a fait une déclaration semblable en
donnant les raisons de cette. décisions à savoir
la baisse du trafic et des affaires en général.

Je. suis certain que lorsque le trafic aura
atteint de nouveau son niveau ;normal ou
qu'il aura dépassé son niveau actuel, lès che-
mins de fer Nationaux du Canada seront
heureux de reprendre à leur emploi les per-
sonnes congédiées. En attendant, j'ai con-
sulté mont collègue,. le ministre du Travail
(M. Gregg), qui m'a garanti que, pour sa part,
la Commission d'assurance-chômage s'efforce
par tous les moyens de trouver de l'emploi à
ces hommes.

CHAMBRE DES COMMUNES

TITRE DU CHEF DE L'OPPOSITION

À l'appel de l'ordre du jour.

M. Daniel McIvor (Fort-William): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question au
premier ministre. Ai-je raison de dire que le
chef de l'opposition (M. Drew) conserve le
titre de "très honorable"? S'il en est ainsi,
nous pourrions agir en conséquence. (Excla-
mations).

DISCOURS DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL

ADRESSE EN RÉPONSE AU DISCOURS DU GOUVERNEUR
GÉNÉRAL PROPOSÉE PAR M. A. H. HOLLINGWORTH

ET APPUYÉE PAR M. GEORGES VILLENEUVE -

La Chambre passe à l'examen du discours
prononcé par Son Excellence le Gouverneur
général à l'ouverture de la session.

M. A. H. Hollingworth (York-Centre): C'est
en vérité pour moi un Insigne honneur de
proposer l'adoption du discours prononcé par
le Gouverneur général lors de l'ouverture de
notre vingt-deuxième législature, mais j'é-
prouve une plus grande fierté encore à la
pensée de l'honneur qui rejaillit ainsi sur
les habitants de la nouvelle circonscription
d'York-Centre. Au nom de mes commettants
et en mon nom propre, je tiens donc à re-
mercier le premier ministre (M. St-Laurent)
de la faveur qu'il me fait.

Je dirai quelques mots seulement d'York-
Centre. L'une des trois nouvelles circons-
criptions de la région métropolitaine de


